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ヒロシマ・ナガサキ原爆写真展 ご来館の皆さまの感想  

（会期：2019 年 8 月 12 日～20 日／会期中来館者合計 2,470 人） 

・「ヒロシマ・ナガサキ原爆写真展」が展示されており、上山の歴史だけではなく文化施設としての役

割も担っており感心しました！今後とも戦争の悲惨さは語り継いでいかなければならないので展示

企画よろしくお願いします。 

・何度見ても心がしめつけられます。今の平和が長くあってほしいです。 

・これを見たことによって平和が大切だと感じました。 

・今の平和は先人たちの犠牲において有り、只々感謝の気持ちです。2 度と戦争の無い国に。 

・平和であることの大切さを感じました。 

・とてもこわかったです。 

・平和が一番なのに。戦争で亡くなった人がかわいそうでした。 

・とても苦しんだんだなあというのがわかりました。 

・核兵器、原発 反対 

・二度と悲しい事が起きませんように。世界中の人が平和な人生を送れるよう願ってます。戦争は悲し

いし、こわい出来事だと感じました。 

・No more war! 

・長崎出身で関東に出てきて 27 年になりますが、関東以北でなかなか原爆の悲惨さは実感、認識され

ていないように感じます。今回このような展示が行われていたことは、爆心地で育った者として大変

ありがたく、広く語り継いでいってもらいたいと思います。企画開催ありがとうございました。 

・ここまでやらないと戦争は終わらなかったのかと思うと、人間て残念な生物です。 

・リアルな写真に言葉がでませんでした。ずっと平和でありますように。  
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